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Einsatz von Antibiotika in landwirtschaftlichen Betrieben im Landkreis Potsdam - Mittelmark, 
Nachfragen zur Beantwortung der Anfrage - Nr.: A/2015/072  vom 13.04.2015 

 
 
Anfragen: 
 
Zu Frage 1:  
Uns interessiert der Gesamtverbrauch an Antibiotika im Landkreis. Unter den Umständen, dass es zwei 
verschiedene Applikationsformen der verwendeten Antibiotika gibt, interessiert uns sowohl der 
Gesamtverbrauch der Antibiotika, deren Menge in kg angegeben werden kann, als auch derjenigen, deren 
Menge in ml angegeben wird!? In der Beantwortung sind aber leider nur die Mengen zweier 
Beispielantibiotika angegeben.  
 
Zu Frage 2: 
Wieso können keine Angaben in diesen Größenkategorien gemacht werden? Auf welcher Basis werden 
dann die Kennzahlen ermittelt? 
Wir bitten unter diesen Umständen um Übermittlung der angefragten Daten (Antibiotikaverbrauch im 
Landkreis in kg bzw. ml, abhängig von der Applikationsform, sowie aufgeschlüsselt nach der Masttierart) in 
alternativen Größenklassen, die von abgefragt werden können und die gleichzeitig die Größe des 
betreffenden Betriebes erkennen lassen.  
 
Zu Frage 3: 
keine Nachfragen 
 
Zu Frage 4: 
keine Nachfragen 
 
Zu Frage 5: 
Die Frage wurde nicht beantwortet.  
Wir wollen die Namen aller im Landkreis eingesetzten Antibiotika, sowie die jeweiligen eingesetzten Mengen 
in kg bzw. in ml (abhängig von der Applikationsform) haben! 
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